

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»*

Marseille



Là où se construit la citoyenneté active

Jeudi 14 février 2013 à 19h30

à l'Equitable Café

54 Cours Julien 13006 Marseille

En finir avec l'organisation centralisée du territoire

Rencontre - débat avec François HULBERT*

Depuis 40 ans il est sans cesse question d'aménagement, de décentralisation, de régionalisation, de métropoles d'équilibre et de propositions de réformes territoriales. Les gouvernements successifs n'ont fait que conforter l'organisation centralisée du territoire autour de Paris. Il faut plus que jamais composer avec l'empilement des territoires administratifs et politiques, le cumul des mandats électifs et le grand nombre d'élus à tous les niveaux. Pour sortir d'un mode d'organisation et de fonctionnement qu'on prétend réformer sans jamais prendre les moyens d'y arriver, peut-on compter sur ceux qui ont participé au système depuis des décennies, et en ont largement profité ? Une véritable « révolution territoriale » passe par la mobilisation des citoyens dans une opération de reconstruction géopolitique à tous les échelons.

*François Hulbert est géographe, professeur émérite de l'université Paul Verlaine – Metz

Fokus 21 transmettra ce Repaire en direct sur le Net :

<http://www.livestream.com/lateleduplateau>

Le Repaire de Marseille

Le 2^{ème} jeudi du mois



à l'Equitable Café

54 Cours Julien 13006 Marseille

repairemarseille@facteursdimages.com

www.lerepairedemarseille.org



Le réseau ouvert des Repaires du Sud

- Aix-en-Provence
- Grasse
- Meythet-Annecy
- Nice
- Tourettes
- Château-Arnoux
- Marseille
- Montauroux
- Nîmes
- Salon



*«Là-bas si j'y suis» est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00.